

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

Al cierre de la Semana de la Movilidad, queremos abordar un asunto que ha generado una alarma creciente entre los usuarios del servicio público de bicicletas Biki en Valladolid.

Se ha denunciado que algunas bicicletas eléctricas presentan las ruedas traseras visiblemente desgastadas, lo que puede aumentar el riesgo de accidentes, especialmente en condiciones de lluvia, frío o superficies resbaladizas típicas del otoño. A estas denuncias, el gerente de AUVASA Eduardo Cabanillas ha respondido afirmando que el material "no desliza" y que estas ruedas "no hay que cambiarlas" porque tienen "muy poca vida todavía", dando a entender que no supone un peligro para los ciudadanos y que los repuestos existen solo en caso de accidente.

### PREGUNTA

1. *¿Está el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Valladolid de acuerdo con esta valoración del gerente de AUVASA y mantiene que las ruedas con un desgaste que ha borrado totalmente el dibujo no supone ningún riesgo para la ciudadanía?*
2. *¿Cómo evalúa el equipo de gobierno el riesgo real para los usuarios del servicio Biki frente al desgaste de las ruedas?*
3. *¿Se plantea AUVASA establecer un plan de mantenimiento preventivo que incluya la revisión y sustitución de ruedas antes de que se produzca un desgaste crítico?*
4. *¿Se revisará la política de compras y mantenimiento para evitar problemas similares en el futuro?*

Valladolid, a 26 de septiembre de 2025

Cristina Colino Agudo  
Concejala G.M. Valladolid Toma la Palabra